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甘贾尔：同样是迦渣玛达大学校友
一号和三号正副总统候选人保持友好关系

普拉波沃缘何有32万公顷土地
卡拉：因购买郑建盛在新国都大片林地

哈斯托：不支持二号总统候选人的
中爪哇与东爪哇代理地方领导人被免职

世界银行预测 2024 年经济将低迷
Apindo 提醒企业家对扩张持谨慎态度

林业生态部致力缓解气候变化
提议更新排放和温室气体减排计算法

左起：甘贾尔、马福、阿尼斯和穆海敏都是迦渣
玛达大学校友。

【本 报 讯】三 号 总 统
候 选 人 甘 贾 尔 回 应 了 一
号 正 副 总 统 候 选 人 阿 尼
斯-穆海敏与三号正副总

统候选人甘贾尔-马福组
合的亲密关系。

1 月 14 日 ，在 出 席 雅
加达市中心集邮大厦的建

国一代活动后，甘贾尔表
示，两个阵营关系密切，因
为四名总统候选人和副总
统候选人都毕业于同一所
大 学 ，即 迦 渣 玛 达 大 学 。
一号与三号关系密切，因
为四个人都是迦渣玛达大
学校友。我又是校友会主
席，所以关系就密切了，都
是朋友，朋友。

随 后 ，甘 贾 尔 阐 释 在
第二轮总统选举时，将与
阿尼斯-穆海敏阵营组建
新联盟的可能性。

甘 贾 尔 表 示 ，目 前 尚
未 看 到 形 成 新 轴 的 潜
力 。 上 回 在 总 统 辩 论 时
我 们 表 现 密 切 ，之 后 ，就

不晓得了。
1 月 12 日 ，印 尼 斗 争

民 主 党 秘 书 长 哈 斯 托 自
承，两个阵营就组建新联
盟的机会进行了沟通，我
也曾与前副总统尤素福·
卡拉进行过沟通；这次沟
通 是 有 关 总 统 选 举 前 在
各 地 发 生 的 各 种 形 式 的
恐 吓 行 为 。 所 以 我 们 的
法 律 团 队 确 实 进 行 了 沟
通 。 我 本 人 曾 会 见 了 尤
素 福·卡 拉 先 生 ，他 也 非
常 担 心 选 举 趋 势 似 乎 已
经发生了变化。

哈斯托还关注出于某
些 目 的 而 经 常 出 现 被 政
治化的社会援助。

哈 斯 托 认 为 ，以 各 种
不 恰 当 的 形 式 以 获 取 同
情，并不能使人民改变决
定领导人的主权。 提供
社 会 援 助 是 国 家 帮 助 贫
困 和 被 流 浪 儿 童 的 一 种
形 式 。 因 此 ，希 望 社 会
救 助 不 应 被 政 治 化 。 我
们曾就此事进行沟通，以
处理这些事情，一号总统
候 选 人 组 合 和 三 号 总 统
候选人组合之间，已经通
过 各 自 的 竞 选 团 队 就 应
对恐吓问题进行了沟通。

据 悉 ，当 每 个 联 盟 都
发出和睦相处的信号时，
两 个 阵 营 的 亲 密 关 系 似
乎 越 来 越 明 显 。 例 如 ，

一 号 总 统 候 选 人 阿 尼 斯
通 过 其 IG 账 户 祝 贺 印 尼
斗 争 民 主 党 党 庆 。 然
后 ，甘 贾 尔 于 1 月 10 日 ，
在 雅 加 达 南 区 冷 登 阿 贡
党 校 庆 祝 印 尼 斗 争 民 主
党 成 立 51 周 年 时 ，也 发
出了变革的叙述。 当甘
贾 尔 透 露 选 举 是 小 人 物
改善生活的希望时，道出
了“改变”这个词。 如果
赢 得 2024 年 总 统 大 选 ，
甘 贾 尔 承 诺 为 人 民 的 福
祉而奋斗。

甘 贾 尔 表 示 ，选 举 是
改革的希望，印尼斗争民
主 党 是 为 小 人 物 的 命 运
而奋斗的愿望。 （亮剑）

左起：卡拉和普拉波沃。

【本报讯】我国第十任
兼 第 十 二 任 副 总 统 卡 拉
（Jusuf Kalla）解释了涉及新
秩序政府时代富商郑建盛
（Bob Hasan）的 土 地 问 题 ，
该广袤土地最终被第二序
号 总 统 候 选 人 普 拉 波 沃
（Prabowo Subianto）拥有，这
与第一序号总统候选人阿
尼 斯（Anies Baswedan）提 到
的 32 万 公 顷 土 地 所 有 权
有关。

卡 拉 表 示 ，这 片 土 地
是在 2004 年，普拉波沃购
买了新秩序时代领导人苏
哈托心腹 、曾担任工商部
长 的 郑 建 盛 属 下 的 Kiani
Lestari 造 纸 厂 之 后 获 得
的。该工厂拥有一个用于

人造林的土地，面积为 20
万公顷。

起 初 ，普 拉 波 沃 拜 访
了当时担任副总统的卡拉
的办公室（时任总统为苏
西洛）。 卡拉称普拉波沃
希望通过购买当时在万自
立银行（Mandiri）陷入信贷
危机的 Kiani Lestari 造纸厂
来扩展业务。

卡 拉 说 ：我 立 刻 打 电
话给时任万自立银行总经
理 的 阿 古 斯（Agus Mar-
towardojo）。我说：“你的要
卖 掉 因 为 信 贷 不 良 的 Ki-
ani Lestari 造纸厂吗？这是
真的吗？多少钱？”

“我们将以 1.5 亿美元
出售 ，而且已经有来自新

加坡的买家。”
我 连 忙 说 ，不 要 卖 给

新加坡 ，最好卖给本国企
业 家 ，不 要 卖 给 外 国 人 。
然后阿古斯先生回答说 ：

“可以，只要是现金。”
所 以 ，这 件 事 就 说 定

了。当时普拉波沃还在我
面前。

在普拉波沃同意用现金
购 买 郑 建 盛 的 Kiani Lestari
造纸厂之后，卡拉指示他去
见阿古斯。在双方会面以
完成购买流程后，普拉波沃
正式成为该工厂的业主。

卡 拉 强 调 说 ，这 块 土
地 不 是 他 送 给 普 拉 波 沃
的，而是普拉波沃直接从
万自立银行的。原先属于
郑建盛的造纸厂位于东加
里曼丹省的伯劳（Berau），
而 所 拥 有 的 20 万 公 顷 土
地位于东加省的北八纳栈
巴 塞（Penajam Paser Utara）
县区 ，也就是如今所说的
努山达拉新国都的地区。

他 说 ：“ 显 然 ，由 于 这
是一家造纸厂 ，所以拥有
大片土地。造纸厂需要广
袤 的 地 皮 作 为 工 业 林 地
区，用于种植纸厂所需要
的原材料树木。位置是在
北八纳栈巴塞县区 ，面积
达 到 20 万 公 顷 。 面 积 如

此之巨 ，这是我始料不及
的 ，土 地 性 质 是 经 营 权
（HPL） ，还 是 使 用 权
（HGU），我 也 不 知 道 。 我
只知道这块土地是我要求
万自立银行卖给本国企业
家的纸厂的一部分。”

他表示，这家造纸厂的
业务最终并未发展。工厂
的运营不顺利导致那 20 万
公顷的土地也没有被利用。

卡拉说：“如果我没记
错，工厂是在伯劳县区，土
地 是 在 北 八 纳 栈 巴 塞 县
区，也就是新国都努山达
拉的一部分。我不清楚具
体位置 ，我只是同意卖给
本国企业家。我没有权利
把土地送给普拉波沃 ，那
是林业部的事 ，但是造纸
厂和土地的许可证是我处
理的。”

此 前 ，第 一 序 号 总 统
候选人阿尼斯关注了普拉
波 沃 拥 有 的 34 万 公 顷 土
地。在第三次总统候选人
辩论会上 ，阿尼斯表示拥
有这么大面积土地是一种
讽刺 。阿尼斯指出 ，现任
国防部长的普拉波沃可能
拥有如此大面积的土地 ，
但国军超过半数的士兵却
没有住房。

（Irw）

印尼斗争民主党秘书长哈斯托。

【本报讯】1 月 14 日，
印 尼 斗 争 民 主 党 秘 书 长
哈斯托声称，中爪哇与东
爪 哇 的 代 理 地 方 领 导 人
被免职，因为他们不肯与
二 号 总 统 候 选 人 普 拉 波
沃 – 吉 布 兰 站 在 一 起 。
尽管如此，他们仍然希望
独 立 执 行 他 们 的 职 责 。
有 不 少 代 理 地 方 领 导 人
其实是中立的，但是因为
不想偏袒普拉波沃-吉布
兰，就被替换了。这件事
发 生 在 中 爪 哇 与 东 爪 哇
的几个地方。

哈斯托认为，普拉波
沃-吉布兰阵营使用恐吓
行 为 如 罢 免 代 理 地 方 领
导人，将不会产生任何效
果 。 因 为 目 睹 各 种 恐 吓
的 印 度 尼 西 亚 人 民 将 反
对普拉波沃-吉布兰的行
为。

哈斯托提醒说，许多
人相信“公义皇后”（Ratu
Adil）的 神 话 。 因 此 当 人
民受到镇压时，他们会给
予 抵 抗 。 目 前 有 一 些 还
没有做出决定的选民，他
们将在投票站给甘贾尔-
马福投一票，这种无声的
力 量 是 甘 贾 尔 和 马 福 获
胜的关键。

此前，哈斯托曾透露
说，总统候选人甘贾尔在
中 爪 哇 与 东 爪 哇 勤 奋 地
拉 票 ，因 为 在 这 两 个 省
份，甘贾尔的支持者受到
了 不 少 恐 吓 。 恐 吓 行 为
发生在乡长和村长身上。

据悉，恐吓行为已经
在 社 交 媒 体 上 疯 传 很 久
了，视频显示国军成员 、
警员、检察官表现出其不
公正现象。

（亮剑）

林业与生态环境部通过环境污染和破坏控制总署组织了一场讨论会林业与生态环境部通过环境污染和破坏控制总署组织了一场讨论会。。

【本报讯】林业与生态
环境部（KLHK）通过环境污
染和破坏控制总署组织了一
场讨论会，讨论了有关更新
计算地下水位变化对泥炭地
排放和温室气体减排的印度
尼西亚提案的问题。

这种计算方法是政府报
告每个国家温室气体清单的
指南，其中包括温室气体的
排放和吸收估计。

这是履行对气候变化框
架公约（UNFCCC）的承诺的
一部分，其中包括《京都议定
书》和《巴黎协定》。

来自林业与生态环境部
环境污染和破坏控制总署
（PPKL）的文告写道：“这是
通过在迪拜举行的联合国气
候变化框架公约第二十八次
缔约方大会（COP28）进行的
一场讨论。”

由林业与生态环境部副
部长阿雷·多杭（Alue Dohong）
亲自主持的这场讨论会上，获
得三位专家的参与，分别是印
度尼西亚泥炭协会和茂物农
业大学（IPB）的沙毕罕（Supi-
andi Sabiham）教授，政府间气
候变化专门委员会（IPCC）第
一工作组副主席兼全国创新
与研究局（BRIN）的艾奋（Ed-
vin Aldrian）教授，以及北海道
大学的大崎满（Mitsuru Osaki）
教授，共同讨论有关泥炭地的
生态恢复、碳测量和政策制定

的问题。
此 外 ，还 有 来 自 Astra

Agro Lestari 公司和 Riau An-
dalan Pulp and Paper 公司的
两位演讲者，他们分别是研
究员 Bandung Sahari 和 Sofyan
Kurnianto。

阿雷·多杭说：“今天的
讨论旨在强调在温室气体清
单编制和减排中，重要的是
将泥炭地生态系统的恢复成
果数据纳入考虑范围，特别
是 通 过 高 地 下 水 位 监 测
（TMAT）监测结果来代表湿
地恢复努力。这很重要，因
为综合进行的计算可以归类
为第三级方法（Tier-3）。”

这个小组讨论会是在湿地
恢复、碳测量和政策制定领域
的专家和从业者之间进行的。

阿雷·多杭副部长表示，
该方法的基本概念是将旨在
恢复水分的泥炭地生态系统
的努力纳入其中。

目前，湿地恢复的活动记
录或数据尚未包含在第三级
测量方法中。根据政府间气
候变化专门委员会（IPCC）的
出版物，第三级测量是一种更
精确的方法，考虑到足够支配
的复杂性和数据要求。

通过进行的测量可以建
立特定于印度尼西亚的排放
因子。湿地的水管理对于减

少分解潜在过程（这是甲烷
和氧化亚氮的排放源，以及
二氧化碳，在泥炭地变干、变
质和起火时）非常重要。

湿地管理的改进可以通
过建设分隔沟、连续和实时
地现场监测地下水位以及利
用卫星图像数据、开发火灾
危险评估系统（FDRS）以及
开发可靠的数据库和信息系
统来实现。

在湿地恢复的实践活动
之前和之后，连续和实时地
监测已经对于获取数据系列
以显示水资源管理的效果和
湿地生态系统质量的提高非
常重要。 （Irw）

【本报讯】印 尼 企 业
家协会（Apindo）表示，由
于世界银行预测，2024 年
印尼经济增速将低于 5%
或仅为 4.9%，因此企业参
与 者 将 对 全 年 扩 张 持 谨
慎态度。

1 月 14 日 ，Apindo 主
席 欣 达（Shinta Widjaja Ka-
mdani）表示，尽管世界银
行 的 预 测 显 示 印 尼 经 济
正在放缓，但是 Apindo 认
为 这 一 预 测 实 际 上 是 现
实 的 。 Apindo 预 计 ，2024
年 印 尼 的 经 济 增 长 率 将
在 4.8% 至 5.2% 之 间 。 关
于 这 一 预 测 将 在 多 大 程
度上影响商业活动，它只
影 响 今 年 的 商 业 业 绩 预
期、营销策略以及企业家
全 年 扩 大 业 务 的 审 慎 程
度 。 其 余 的 企 业 家 将 把
2024 年 的 经 济 增 长 预 测
视 为 一 切 照 旧 。 取 决 于
每 家 公 司 对 商 业 环 境 的
评 估 和 对 每 个 感 兴 趣 或
感 兴 趣 的 行 业 的 投 资 。
根 据 Apindo 于 2023 年 的
一项调查，大多数企业家

仍 然 乐 观 地 认 为 印 尼
2024 年 的 经 济 增 长 可 以
达到 5%。

欣 达 补 充 说 ，大 约
58%的企业家仍然有兴趣
扩大业务，尽管这当然取
决 于 商 业 环 境 或 相 关 投
资的条件。原则上，2024
年 我 国 的 经 济 增 长 取 决
于 政 府 和 所 有 政 治 经 济
利益相关者，在创造一个
充 满 确 定 性 的 商 业 环 境
方面的成功，尤其是在政
治年。此外，刺激经济运
行 好 转 和 创 造 全 年 宏 观
稳 定 也 极 大 地 影 响 了 今
年 的 经 济 增 长 。 因 为 今
年有许多内部因素，即领
导层过渡和外部因素，如
地缘政治冲突、气候变化
和经济增长放缓，与去年
相比，这些因素不利于创
造 更 高 经 济 增 长 的 需
要。因此，我国必须通过
努 力 提 高 国 内 真 实 商 业
和投资环境的稳定性，竞
争 力 和 吸 引 力 来 绕 过 这
些条件。

（亮剑）


